

**LAPORAN
PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT**

UNPATTI
2021
PATTANIAN
KEM
37
CILIA
NDIRI



**PENYULUHAN DAN PELATIHAN PEMBUATAN MI KELOR PADA
ANGKATAN MUDA GPM DAKOTA CABANG PNIEL
SEKTOR EL-ROY BATU GAJAH AMBON**

Oleh :

- Priscillia Picauly, SP., MP. 0025048403. Ketua**
- Ir. Gelora. H. Augustyn, M.Si. 0002076005. Anggota I**
- Ir. R. Breemer, M.Si. 005076208. Anggota II**

UNIVERSITAS PATTIMURA

2021

RINGKASAN

Moringa oleifera atau yang biasa disebut tanaman kelor merupakan tanaman multiguna yang memiliki sumber protein tinggi, sedangkan daun kelor merupakan sumber bahan makanan yang memiliki nilai gizi tinggi. Selama ini daun kelor hanya dimanfaatkan sebagai pelengkap makanan. Kurangnya pengetahuan masyarakat tentang diversifikasi beberapa olahan makanan berbasis daun kelor dapat membuat masyarakat kurang tertarik untuk mengonsumsi daun kelor.

Untuk itu pengabdian ini bertujuan untuk memberikan penyuluhan dan melakukan pelatihan bagi pemuda-pemudi Angkatan Muda Gereja Protestan Maluku (GPM) Daerah Kota Ambon (Dakota) Cabang Pniel Sektor Al-Roy Batu Gajah agar dapat memanfaatkan daun kelor untuk diolah menjadi mi kelor. Metode yang digunakan yaitu melakukan penyuluhan untuk meningkatkan pengetahuan tentang daun kelor dan pelatihan cara pengolahan daun kelor menjadi mi kelor.

Hasil pelaksanaan Pengabdian Kepada Masyarakat melibatkan pemuda-pemudi Angkatan Muda GPM Dakota Cabang Pniel Sektor El-Roy di Kelurahan Batu Gajah, Kecamatan Sirimau, Kota Ambon. Mitra kerja yang ikut dalam kegiatan penyuluhan dan pelatihan pembuatan mi kelor berjumlah 15 orang. Cara pengolahan mi kelor yaitu membuat ekstrak daun kelor dengan cara pemisahan daun dari tangkai, pencucian, pencampuran daun kelor dan air s, hasilnya disaring dan ekstrak daun kelor dicampurkan dengan tepung terigu, telur 1, minyak goreng dan garam. Semu bahan dicampur dan dicetak untuk menjadi mi kelor dan dilakukan perebusan.

Dengan adanya pengabdian kepada masyarakat untuk Angkatan Muda GPM Dakota Cabang Pniel Sektor El-roy di Kelurahan Batu Gajah, Kota Ambon, masyarakat akan lebih kreatif dalam mengolah sumberdaya alam yaitu daun kelor sehingga daun kelor tidak hanya dimanfaatkan sebagai sayur namun dapat dijadikan produk mi kelor yang juga bermanfaat bagi kesehatan tubuh.